
Протокол № 1 

заседания попечительского совета 

от 09 сентября 2024 года 

Присутствовали: 

Члены попечительского совета школы – 9 человек, секретарь ПС Уланова Н.В.  

 Повестка дня: 

1.  Отчёт директора школы по проведению текущего ремонта за летний период 

2. Утверждение плана работы ПС на 2024-2025 учебный год. 

3.  Состояние организации горячего питания детей. Работа школьной столовой. 

4.  Разное. 

     По первому вопросу СЛУШАЛИ: директора «ОСШ №40» Гомарову А.Г.- 

рассказал о расходовании бюджетных средств за 2023 год. По плану 

финансирования на 2023 год в школе были произведены следующие виды 

ремонта: были установлены санузлы для девочек на 2м этаже, медпункт  школы 

перенесён на другое место, произвели капитальный ремонт в санузле для 

мальчиков, замена система отопления канализации, в школьной столовый 

постелили новый линолеум, установили раковины. 

    В начале  2024 учебного года начали капитальный ремонт, поменяли систему 

отопления школы, за счёт выделенных бюджетных средств, так же 

отремонтировали фасад школы. 

   Решение: Утвердить план работы ПС на 2024-2025 учебный год . 

   По второму вопросу СЛУШАЛИ: председателя ПС Мусаеву Б.О., который 

зачитал план работы ПС ОСШ №40  на 2024-2025 учебный год и предложил 

членам ПС внести свои предложения либо проголосовать за представленный 

план. Все присутствующие проголосовали «За». 

   Утвердить план работы ПС на 2024-2025 учебный год. 

   По третьему вопросу СЛУШАЛИ: социального педагога, Балтабаева Ж.С. В 

целях организационного обеспечения учащихся горячим питанием, соблюдения 

санитарно- гигиенического состояния столовой в соответствии с требованиями 

норм и правил безопасности жизнедеятельности, организации наличия 

документов по питанию в школе на постоянной основе работает комиссия по 

проверке организации питания. Имеется приказ по школе «Об организации 

питания школьников» на 2024-2025 учебный год. Вся документация ведется в 

соответствии с требованиями СНиП, ежедневно ведётся бракеражный журнал 

готовой продукции. Медицинские книжки персонала пищеблока соответствуют 

требованиям нормативных документов. 



    Столовая рассчитана на 64 посадочных места, снабжена холодной и горячей 

водой. Питание в школе организовано в форме комплексного обеда (первое, 

второе, салат, хлеб, напиток), стоимость обеда составляет 520 тенге с начала 

2024-25 учебного года; ежедневное меню составляется согласно двухнедельному 

меню и согласно рекомендациям родительского комитета. Учащиеся питаются во 

время перемен в соответствии с графиком питания. 

     Имеется график дежурств администрации по столовой, а также график 

посещениястоловой родителями. 

     По Республиканской акции "Дорога в школу" ИП Камбар арендатор столовой 

60 тысяч помогла 12 учащимся в виде канцтоваров 

     Народный банк выделил  40 тысяч, и на эти деньги сотрудники народного 

банка приобрели школьные принадлежности (канцтовары и рюкзаки) 4 

учащимся 

Решение: социальному педагогу Балтабаевой Ж.С. прожолжать контролировать  

работу школьной столовой, то есть следить за качеством питания обучающихся. 

 

Секретарь заседания – Уланова Н.В. 


